

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Polres Cianjur Bersama Warga Bergotong Royong dalam Kegiatan Jumat Bersih

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 10, 2024 - 01:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Giat Jumat bersih merupakan salah satu wujud kepedulian Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) terhadap kebersihan dan kesehatan lingkungan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, Kabupaten

Cianjur. Dalam kegiatan kali ini, Bripka Jajat, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah Kp. Cisitu, Desa Muaracikadu, Kecamatan Sindangbarang, aktif berpartisipasi dalam kegiatan Jumat bersih bersama dengan Babinsa, para RT, RW, dan warga masyarakat setempat. Jum'at (10/05/2024) siang.

Kegiatan Jumat bersih ini merupakan contoh nyata kerja sama antara berbagai pihak dalam menjaga kebersihan lingkungan. Bripka Jajat, yang selalu aktif dalam mendekati diri dengan warga masyarakat, turut serta dalam membersihkan lingkungan sekitar. Bersama dengan Babinsa, para pengurus RT dan RW, serta warga lainnya, mereka membersihkan area sekitar Kp. Cisitu dari sampah dan material tidak terpakai.

Selain membersihkan, kegiatan Jumat bersih ini juga menjadi ajang untuk meningkatkan kebersamaan dan solidaritas antara warga dan aparat keamanan. Bripka Jajat mengangkat pentingnya kebersihan sebagai upaya untuk menjaga kesehatan masyarakat. Beliau juga berdialog dengan warga mengenai cara-cara menjaga kebersihan sehari-hari serta menjelaskan dampak positifnya terhadap kesehatan lingkungan.

Dalam kesempatan ini, Bripka Jajat menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat. Beliau mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kerja sama antara warga dan aparat keamanan, seperti Babinkamtibmas, Babinsa, dan polisi, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang Iptu Dadang Rustandi, memberikan apresiasi atas partisipasi aktif Bripka Jajat dan semua pihak yang turut serta dalam kegiatan Jumat bersih ini. Beliau menyatakan bahwa kegiatan seperti ini adalah contoh bagaimana kolaborasi antara polisi, TNI, pemerintah, dan masyarakat dapat menciptakan perubahan positif dalam lingkungan sekitar. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain dalam upaya menjaga kebersihan dan ketertiban.